
 

 

Partilha das minhas experiências após a participação na 

Escola de Professores no CERN em 2015. 



 

*Primeira palestra logo depois do meu retorno. A minha comunidade escolar 

aguardava ansiosamente para os repasses dos conhecimentos adquiridos. O impacto 

de um professor de Física após  sua participação na Escola de Física no CERN é 

impressionante, afeta positivamente alunos, professores, supervisores, diretores e 

outros.  



 

*Explicação do que é o CERN e a sua importância. Ser multiplicador é plantar uma 

semente de conhecimento científico nos alunos. 



 

Marta Máximo – Escola de Física no CERN 2010 

Francisco Pazzini - Escola de Física no CERN 2010 

Adenildo Morais - Escola de Física no CERN 2015 

 

*Mesa redonda sobre o CERN e suas descobertas com professores que 

participaram de edições diferentes do programa, para alunos de licenciatura em 

Física  



 

*PIBID - Programa de iniciação a docência; 

*FISICANDO – Grupo de alunos de escola pública criado para falar de Física de 

partículas e do desenvolvimento da  ciência. 



 

*Feira de ciência com os alunos sendo protagonistas e repassando para a 

comunidade os estudos do CERN e sua importância.  




